

Senioren-Halbtagesfahrt nach Saalhausen

Unsere diesjährige Halbtagesfahrt führte uns nach Saalhausen im Sauerland. Turnschwester Charlotte Falk feierte im Hotel Voss, wo sie ihren jährlichen Urlaub verbringt, den 90. Geburtstag. Aus diesem besonderen Anlass wollten wir Lotte dort mit einem Ständchen überraschen.

Um 13.30 starteten wir mit 18 Personen von der Gosenbacher Buswende mit Bettinas Bus und drei Pkw. Es war an diesem Tage besonders heiß. Daher hatten wir Bedenken, dass unsere Rosen, die wir Lotte überreichen wollten, welken könnten.

Nach einer guten Stunde hatten wir unser Ziel erreicht. Als wir aussteigen wollten fing es an zu regnen. Somit blieb uns nicht viel Zeit, das Liedchen noch einmal zu proben. Schnell sollte es zum Hotel gehen. Dazu kam es aber nicht, denn Lotte mit Familie begegnete uns schon auf dem Weg zu ihrem Hotel.

Als Lotte uns entdeckt hatte war sie doch sehr erstaunt und die Überraschung war uns vollends gelungen. Wir trällerten zuerst unser Liedchen, gratulieren Lotte recht herzlich, und jeder überreichte eine der mitgebrachten Rosen. Leider konnten wir die spontane Einladung von Lotte für Kaffee und Kuchen nicht annehmen, da wir schon vor längerer Zeit im nahe gelegenen Café Heimes gebucht hatten. Die Einladung zu einem Umtrunk nahmen wir aber gerne an.

Nach dem Kaffeetrinken wollten wir noch eine gemütliche Runde durch den wunderschönen Park unternehmen. Da es aber nach einem Wolkenbruch aussah, machten wir nur eine kleine Runde durch die Parkanlage. Wir beschlossen kurzfristig wegen aufkommendem Regen die Heimreise anzutreten. Lotte hatte es sich aber nicht nehmen lassen nach einer Turnstunde im Vereinsräumchen zu Kaffee und Kuchen einzuladen. Es war ein mehr als gelungener Abschluss ihres 90. Geburtstages und zeigt einmal mehr den Zusammenhalt und das Miteinander der Seniorengymnastikabteilung.